

Ausstellung zum Geburtstag

Lebenshilfe lädt ein

DORSTEN. Ihr 50-jähriges Bestehen feiert die Dorstener Lebenshilfe mit einer Ausstellung in der Volkshochschule, die am Freitag (24.4.) für geladene Gäste eröffnet wird und anschließend bis zum 5. Juni zu besichtigen ist. Die Besucher erwartet unter anderem ein Zeitstrahl mit wichtigen Meilensteinen der Geschichte und Entwicklung der Lebenshilfe und Collagen verschiedener Einrichtungen mit Fotos von früher und heute.

Die 50-jährige Reise der Hilfsorganisation begann 1965 mit der Gründung durch eine Elternvereinigung. Mittlerweile ist die Lebenshilfe zu einem sozialen Dienstleistungsunternehmen mit verschiedenen Angeboten für Menschen mit geistiger Behinderung herangewachsen. Aus diesem Grund widmet sich die dreigleisige Ausstellung auch den wichtigsten Themenbereichen Arbeit, Wohnen und Freizeit in Bezug auf Menschen mit Behinderung.

i Die Ausstellung ist zu den Zeiten der VHS geöffnet: montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr und samstags von 11 bis 13 Uhr. Die Anmeldung für eine Führung erfolgt an die E-Mail-Adresse: Info@Lebenshilfe.Dorsten.de oder unter Tel. (02362) 20 15 00.